

12.3.2021

Liebe Eltern,

in den verbleibenden zwei Wochen bis zu den Osterferien möchten wir Ihren Kindern gern mehr Unterricht ermöglichen. Die **Präsenztage** der Gruppen A und B bleiben gleich.

Ab Montag, den 15.3.21 haben alle Kinder (1.-4. Schuljahr) an den Präsenztagen **5 Stunden Freiarbeit** in ihrer Klasse.

Das bedeutet, dass die Kinder, die bisher um 11.45 Uhr nach Hause gegangen sind, nun eine Stunde länger in der Schule sind.

Für die Betreuung ändert sich nichts.

Wir hoffen durch diese Maßnahme ein wenig mehr Zeit zu gewinnen, sodass wir auch guten Gewissens einmal Kunst, eine weitere Sportstunde oder einen Erzählkreis anbieten zu können, ohne dass wir Angst haben, dass die Arbeitsbereiche Deutsch und Mathematik darunter leiden müssen. Wir hoffen, diese Entscheidung für mehr Unterrichtszeit, ist auch in Ihrem Sinne.

Ein schönes Wochenende, bleiben Sie gesund und fröhlich.

Mit herzlichen Grüßen



S. Gehrke